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Contenu : 

Il y a pratiquement une année, l’initiative pour des soins infirmiers forts a été acceptée par le peuple suisse. 
L’initiative demandait, entre autres, l’amélioration de la rémunération des soins infirmiers. Connaissant 
l’aggravation de la pénurie de personnel soignant en Suisse et dans notre canton, notamment à cause d’une 
mauvaise reconnaissance de la profession, le Conseil d’État peut-il nous dire les mesures qu’il pense prendre afin 
d’améliorer la rémunération des infirmier-ère-s de notre canton ? 
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